



なんばた

-発行-

南畠地区社会福祉協議会

発行人 木村久志

編集広報部会

発行日 令和6年10月10日



南畠地区社会福祉協議会

会長 木村 久志

今年は、パリオリンピックの年。振り返れば、この悪文を書き始めたのは、前回の東京オリンピックの年だつたと思います。

私が小学校一年生だつた昭和三十九年の東京オリンピックを思い出し、当時の様子をだらだらと書かせていただきました。

あれから60年、まだまだ若いと思いながらも、前期高齢者の宿命でしょうか、足腰が痛み、人の名前が思い出せず、最近では自分の部屋に何を取りに来たのか忘れるようになりました。

今では半分後悔していますが、私が大学で専攻したのは哲学。自分が見ているもの、感じているものを相手に伝えるには、言葉や表情、態度が主な手段ですが、別々に生まれ育ち、たまたま出会っている目の前の人には、どこまで自分の思うことが伝わっているのだろうかというつまらない疑問からでした。

そんなことから、言い訳になりますが、言葉が違う外国语には全く興味が無く、日本語の奥深さを盾に生き

叔父が、私が小さい頃は、新河岸川は、とてもきれいでした、南畠橋の近くからパンツ一つで飛び込み、志木市役所の近くまで泳いで、帰りはアイスキャンデーを食べながら土手を歩いて帰りました。

来年は、是非とも南畠地域の素晴らしい環境が保たれるよう環境浄化運動を行っていきたいと思いますので、皆さんのご参加をお願いいたします。

環境総合部会長
桶田 修平

6/26

地区社協総会

予算総額(収入・支出同額) 1,665,000円

主な事業計画

- ①環境浄化運動
- ②敬老事業 敬老会を実施
- ③独自会費募集
- ④健康講座実施
- ⑤広報なんばた発行

健康講座

地域活動部会長

吉野 欽三

南畠地区社協では、毎年、南畠地域にお住まいのお医者さん等にお願いし「健康講座」を開催しています。

今年は新たに試みとして、講師に「咲家 桂南なん」さんをお招きして「笑うは

ラザの2会場において開催しました。約120名の参加をいただき笑いの渦が会場いっぱいになり大盛況のもと終了することができました。「笑う門に福来る」とも言います。皆さんこれからも大いに笑い健康に過ごしましょう。



令和6年3月3日実施 健康講座

令和6年度 南畠地区社協独自会費集計表

令和6年7月16日現在

町会名	件 数	金 額
第1町会	263件	114,795円
第2町会	277件	123,281円
第3町会	190件	89,242円
第4町会	111件	51,445円
第5町会	118件	61,060円
計	959件	439,823円

※いるま野東部富士見支店会議室において集計作業を行いました。

令和6年度も左記のとおり、皆様のご理解・ご協力のもと、会費が集まりました。

これからも、各町会長を筆頭に、各関係団体のご協力をいただき、南畠地区の地域福祉の充実に努めてまいります。今後とも皆様のご協力をお願いします。

南畠地区社協 独自会費

広報部会長 田中 和男



編集後記

4年に1度行われる世界最大のスポーツの祭典であるオリンピックがパリで開催されました。日本選手団は、金メダル20個を含む45個のメダルを獲得、海外開

これからも、各町会長を筆頭に、各関係団体のご協力をいただき、南畠地区の地域福祉の充実に努めてまいります。今後とも皆様のご協力をお願いします。

今後も、地区社協における地域の支え合いの輪を育む諸活動に協力し、地域コミュニティの醸成に寄与します。どうぞよろしくお願ひいたします。

催の五輪では過去最多となり、様々な場面で、私達に夢や感動を与えてくれました。オリンピックを通じて、アスリート自身の目標達成に向けた絶え間ない努力はもとより、選手を取り巻く指導者・コーチや家族等（アントラージュ）の協力が重要であると思いました。このことは、スポーツだけでなく、私達の日常生活、学業や仕事等においても、家族や地域住民、先生・同僚等、協力し支え合う関係者が必要不可欠です。

南畠小学校PTA会長 吉田 兼治